

## ¿Yo? ¡Yo era un carpintero ... vamos! Dos palabras con Oceano Gasparrini

Una charla con un obrero-artesano, un carpintero en cuyas manos se confió durante décadas una parte importante de la "salud material" del Istituto Superiore di Sanità. De la historia por Oceano Gasparrini, como de la muchos otros obreros que en aquel momento se preocuparon del mantenimiento, siempre brilla un gran apego al "bienestar" del Instituto, como si fuera su casa y como su casa, tenían que mantenerla el orden. La historia de Oceano se lleva a cabo mediante la experiencia laboral y las relaciones humanas y deja imaginar una relación familiar y tranquila con los ritmos diarios de trabajo, con colegas y con el mismo equipamiento. Las herramientas son acariciadas, observadas casi con cariño, como si fueran personas que hicieron su parte y ahora están mintiendo en un rincón olvidado porque ya no las necesitan. Oceano nos da una atmósfera que hoy en día es difícil de recuperar, hiza de artesanía, experiencia y amor por su trabajo, un obrero-artesano al servicio de la ciencia, hoy desaparecido.

Esta película fue presentada por primera vez en la tercera conferencia "Storie e memorie dell'Istituto Superiore di Sanità - Racconti in movimento" ("Historias y memorias del Istituto Superiore di Sanità - Historias en movimiento"), el 16 de Septiembre de 2010. Duración 15 minutos.

Parzialmente finanziato con contributi MIUR (legge 6/2000). Progetto "Storie e memorie di un ente di ricerca: i protagonisti silenziosi dell'ISS raccontano".



Istituto Superiore di Sanità

## ¿YO? ¡YO ERA UN CARPINTERO ... VAMOS!

### DOS PALABRAS CON OCEANO GASPARRINI

Entrevista realizada por  
Paola De Castro y Sara Modigliani  
del Sector Editorial de ISS,  
el 28 de Septiembre de 2008

Editada por Walter Tranquilli

© ISS - Settore Attività Editoriali - 2010

N.3